
创全国文明城市

做文明信阳市民

通信中断因车撞 工程人员抢修忙

信阳消息（见习记者李倩）

7

月
31

日上午， 有市民向本报
反映称：“

107

国道河南省核工
业地质局门前的通信电缆被车
辆挂断，不仅影响来往的车辆通
行，造成了交通堵塞，而且家里
的宽带也连不上网了。 ”

10

时， 记者来到
107

国道
鸡公山大街河南省核工业地质
局由南向北方向路段，此时，交
通情况经基本恢复， 无拥堵现
象。在现场，记者看到一根电线
杆已经被撞成两截， 被挂坏的
通信电缆被抢修的工作人员剪
断， 同时地上还散落着车玻璃
渣、车辆的外壳碎片。据了解，撞
倒电线杆的车辆已经被交警部
门拖走。

“车辆撞倒电线杆是凌晨
3

时左右，应该是车辆爆胎后撞到
电线杆上挂着的通信电缆。 ”附
近一卖西瓜的瓜农告诉记者，交
警部门在凌晨就赶来处理交通
情况， 交警一直在现场疏导交
通，

8

时左右就已经基本恢复畅
通了。

在现场， 记者见到
20

多名
通信电缆抢修的工作人员正在
抢修电缆。 “我们早上

6

时就接
到抢修通知，一直在现场抓紧抢

修，确保恢复通信电缆的使用。 ”

参与抢修的工作人员牛师傅说，

刚接到抢修通知就立即赶到现
场了，先把事故电缆剪断，恢复
107

国道的交通畅通，现在正在
进行抢修电缆的工作，接着要更
换安装新的电缆和新的电线杆
才能恢复电缆的正常使用。

据了解， 此次是中国联通、

中国移动、中国铁通
3

家运营商
一同进行抢修。抢修的电缆一共

十几根，长度近
200

米。 通信电
缆抢修期间将会影响鸡公山大
街、南湖路、飨堂、周家山等附近
居民的宽带使用。

“这大热天的，这群小伙子
忙活一上午了，放在旁边的矿泉
水都没顾得上喝，一直在修理电
缆，他们真是辛苦了。 ”附近居民
张先生说道。 “我们会加快抢修
进度，争取尽快恢复附近居民的
宽带业务。 ”牛师傅说。

工作人员正在抢修通信电缆。 见习记者李倩摄

本报记者刘翔马童

2016

年
8

月
1

日星期一 首席编辑：王娟创意：刘学萍质检：李春晓
晚报广告咨询热线：

6263965

信阳

A

3
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7

月
29

日一大早，市民齐先生从河区五星街一
处公共自行车站点借了一辆自行车，骑行

15

分钟后到
达东方红大道路边一处站点还车， 步行走过十字路口
到了单位。

“昨天夜晚和朋友有应酬，饭后让人送回家，车停
在了单位。”齐先生说，“也就一公里多点，不值得打车，

步行又太慢。 ”

齐先生每周总会有一两次借用自行车的经历，而
3

个月前办借车卡时存入的
200

元钱还没少。

齐先生说：“每次借车都是十几分钟，不收费。 ”

后来，公共自行车管理启用了手机扫码借用，齐先
生又转存了

300

元，也基本没少。

“借车预存一些钱只是一种管理需要，公共自行车
运营以市政府补贴为主。 ”我市公共自行车项目负责人
王山进说，“主城区实现全覆盖后，市政府每年投入的维
护和服务费用就在

800

万元以上。 ”

作为我市十件实事之一， 公共自行车项目目前进
行到哪一步、何时实现主城区的全覆盖等问题，都为市
民所关注。

“经过前一阶段各方的共同努力，眼下在主城区繁
华路段已有

51

个站点投入使用。 根据该项目规划，覆
盖主城区还需要新建

150

多个站点， 目前选址工作已
经完成，正式实施方案已上报市政府审核，待审核结束
后就马上进行政府采购， 确保今年年底前建成并投入
运营。 ”谈到公共自行车项目进度时，王山进说道。

对于建设中的一些程序，王山进说，民生大事要办，

更要办得让市民满意，给市民一个清楚明白。

“比如自行车和配套设施的采购，既要考虑财政承
受能力，也要物有所值。 ”王山进说，“只有按法定的程
序办理，才会最终把事情办好，这需要时间。 总的来看
推进很快，上半年就完成了各种论证和建设准备，可称
得上高效了。 ”

从今年
4

月份增建的
33

个站点看，建设速度是令
人称道的。 当市民刚注意到一些空地安装了自行车停
车桩时，没过几天，这些站点便并网投入使用了。

王山进说：“后面的建设也会是这样。 按目前的进
度，

10

月份主城区全覆盖的目标就能实现， 如果顺利
的话，可能还会提前。 ”

10月份有望实现

城区全覆盖

———我市公共自行车项目推进迅速

信阳消息（记者王洋）

连续多日，信阳都处在高温天气
之下，酷暑难耐，哪儿凉快到哪
儿待着去成了很多人的愿望。近
日，记者在福桥附近的滚水坝看
见，由于河水变浅，不少市民夜
晚在此嬉戏玩水， 虽然凉快，却
也存在一定的危险。

昨日傍晚，记者来到位于福
桥下面的滚水坝，虽然还未过晚
饭时间，这里却早已聚集了大量
市民，大人忙着趟水聊天，小朋
友拿着水枪互相喷射玩耍，俨然
成了一个露天“水上乐园”。据市

民周女士介绍，以前大家都在福
桥上乘凉，最近滚水坝的水变浅
了，就跑到这来纳凉了。 “有水又
有风，非常凉快。 ”周女士说。

记者在现场看到，很多市民
都是带着家里的孩子一块过来
的， 其中不乏两三岁的小朋友，

大人们在一旁聊天，他们就自己
拿着水枪在水里喷射、 追逐，有
的甚至直接将滚水坝当成滑梯，

一溜而下，看着很是危险。

“是否安全倒没有注意，就觉
得这里凉快，又能亲近水。 ”现场
玩耍的市民几乎没考虑过安全

问题。 记者下水试了一下，虽然
河水较浅， 但是水流比较急，长
青苔的地方也很容易让人脚底
打滑，再加上天色渐暗，河道里
坑洼处看不见，不少人都是深一
脚浅一脚凭感觉在走，现场一位
男士就差点跌倒。本报在此提醒
市民，滚水坝玩耍危险，乘凉也
要注意安全。

7

月
26

日，市民在百花汇展中心前一处公共自行
车站点用手机扫码借用自行车。 马童摄

市民在福桥滚水坝玩水纳凉。 本报记者王洋摄

福桥滚水坝成了“水上乐园”

本报提醒市民朋友：消暑纳凉，莫忘安全第一

全市十件实事进行时


